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Обращая внимание на высокую эффективность использования теории компетенции и отмечая универса-
лизм применения «правила компетентности» во многих сферах общественно полезной деятельности, автор 
делает вывод о том, что компетентностный подход к решению управленческих задач является объективным 
законом общественного развития. 

На основе системного исследования автор утверждает, что наряду с законодательством важным юриди-
ко-техническим инструментом разграничения всего массива государственно-властных прерогатив в Россий-
ской Федерации являются Перечни устанавливаемых и передаваемых полномочий. Поскольку применяется 
большое разнообразие таких Перечней, а закон не ограничивает их виды и численность, то сформулирован 
вывод о том, что в Российской Федерации при разграничении компетенции как по горизонтали, так и по вер-
тикали используется принцип множественности Перечней устанавливаемых и передаваемых полномочий. 
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By paying attention to the high efficiency of the competence theory and the universality of the “rule of 
competence” application in many areas of socially useful activity, the author makes a conclusion that the competency-
based approach to solving managerial problems is an objective law of social development.

The author proves, on the basis of the systematic study, that along with the legislation the Lists of Established 
and Delegated Powers are an important legal and technical tool for distributing the entire array of state power 
prerogatives in the Russian Federation. Since a wide variety of such Lists is used and the law does not limit their types 
and number, the conclusion is made that the Russian Federation, when separating competencies both horizontally 
and vertically, applies the principle of the multiplicity of Lists of Established and Delegated Powers.
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